

PREGUNTA ESCRITA E-2996/08  
de Markus Ferber (PPE-DE)  
a la Comisión

Asunto: Pérdidas económicas de la Comisión en relación con la International Helsinki Federation for Human Rights

En un breve proceso celebrado en Viena, un contable de la International Helsinki Federation for Human Rights aseguró que durante años había malversado fondos de esta ONG jugándose el dinero en el casino y utilizándolo para las operaciones de cirugía estética de su novia. Así pues, ¿puede responder la Comisión a lo siguiente?

¿Son ciertas las informaciones según las cuales la Comisión ha perdido cantidades por valor de 800 000 euros que en realidad se habían contratado para el fomento de la democracia y para proyectos con personas de etnia romaní en Europa oriental, tras la declaración de insolvencia de la ONG mencionada como consecuencia de su mala administración?

¿Por qué no se realizaron controles?

¿Quién era el responsable de la concesión del proyecto?

¿Qué posibilidades existen de, al menos, recuperar una parte del dinero?

¿Se ha intentado? ¿Con qué resultado?